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高新区大气污染
防治观摩会召开

高新区管委会近日召开重污染天
气红色预警大气污染防治观摩会，主
要对涉气企业、废品收购站、建筑工
地、加油站、城乡接合部、搅拌站等企
业在重污染天气期间落实红色预警管
控情况进行实地观摩。区党工委副书
记、管委会常务副主任牛瑞华，区大气
污染防治督导组、各相关局办及各办
事处等单位负责人参加此次观摩。

牛瑞华一行先后来到葛寨村废品
收购站、保利文化广场、梧桐加油站、
雪松路南沿市政道路工程、药厂街东
沿城乡接合部、祝福红城三期、科丰搅
拌站、万科四期、格力再生能源收购点
等地，通过现场听取分包责任单位和
分管领导汇报等方式，解决协调各方
面问题。

观摩过程中，牛瑞华强调：大气污
染防治工作是郑州市重点工作，特别
是在目前红色预警管控期间，要严格
落实管控要求，配合大气污染防治工
作，对屡教不改的企业要依法对其进
行行政处罚。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

高新区新建国际学校项目
建设指挥部召开推进会议
争取多头并进
早日实现项目开工

高新区新建郑州财经学院新加
坡国际学校建设指挥部近日召开推
进会议。区党工委委员、管委会副主
任王军、姚五洲联合召开推进会，区
规划局、建设局、国土资源分局、环保
局、教育局办事处和郑州财经学院主
要负责人参加会议。

会议要求郑州财经学院方面要加
快市级层面手续协调力度，各成员单
位要共同努力，推进项目前期工作，争
取多头并进，早日实现项目开工。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

高新区召开重点路段
通行方案研讨会

高新区党工委委员、管委会副主
任姚五洲主持召开区内重点路段通行
方案研讨会。市交警支队科研所、市
交警二大队、管委办公室、市交通规划
设计院等有关单位参加。

西三环北延工程去年 12月 30日
开通，西三环北延线通车将为高新区
提供更多的通道，但也对区内池南路、
池北路、莲花街等路段带来巨大的交
通压力。为优化区内重点路段通行秩
序，姚五洲带队对即将投用的区内道
路进行实地勘察，重点调研了西三环
北沿线、池南路、池北路和三全路等几
条新修道路的现场情况，随后姚五洲副
主任组织召开重点路段通行方案研讨
会。交通规划设计部门对重点路段通
行状况进行了分析，提供了较为实用的
通行方案，并与会各部门进行了重点研
讨。记者 孙庆辉 通讯员 赵通

加强学习 坚持不懈 严于律己
赵书贤：党员要为推进国家自主创新示范区建设多作贡献

按照高新区纪工委《关于开展“清风
高新·廉洁双节”2017年廉洁集中教育系
列活动工作的方案》，管委会办公室近日
召开支部会议，区党工委书记、管委会主
任赵书贤以一个党员身份参加，并结合

党风廉政建设和反腐败工作实际，为管
办全体党员上党课，进一步加强全办党
员党风廉洁教育。

会议由管办支部书记王德敏主持，
通过集中学习党风廉洁知识，结合反面

典型和案例进行充分讨论、表态发言，
谈认识、谈感想、谈体会，达到了预期效
果。

赵书贤指出，管办作为党工委、管委
会的窗口部门，在人数少、工作量大的形
势下，各项工作尤其是法制、督查工作都
取得了优异成绩。

赵书贤强调，纵观管理学、经济学、
历史学等社会科学领域，人们都要讲究
“一条公理、三个定律”，一条公理即人是
要生存、要发展的，三个定律即效率定
律、需求定律、合作定律。“我们在推进党
工委、管委会中心工作，尤其是党风廉洁
工作时，要时刻切记、认真遵循这一条公
理、三个定律，为高新区打造千亿科技
城、推进国家自主创新示范区建设作出
新贡献”。

赵书贤要求，一是要不断加强学习，
提高业务能力与个人素养；二是要坚持不
懈，在平凡的岗位做出不平凡的成绩；三
是要切实增强法律意识，时刻严格要求自
己，严于律己，不断提高拒腐防变能力。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇 文/图

高新区党工委副书记、管委会常务
副主任牛瑞华近日在北三楼第一会议室
主持召开重点工作推进会，就 2017年重
点项目进度预排、加大全区R&D投入与
统计、服务业发展与统计等 3项重点工
作进行了研究和安排部署，管委会成员
王宏伟、郝军峰，经发、财政、科技、招商、

统计等部门主要负责人参加了会议。
会议听取了经济发展局、科技局、统

计局关于 2017年重点项目进度预排、全
区 R&D投入、服务业统计等情况的汇
报，对 2017年重点项目月进度预排进行
逐个研究，对加大高新区R&D投入与统
计力度、加快全区服务业发展与加大服

务业统计力度进行了安排部署。牛瑞华
要求，大家要全力以赴保重点，坚决打好
2017年重点项目建设攻坚战。按照省市
领导要求，多措并举加大科技研发投入，
同时着力构建R&D投入统计的体制机
制，确保应统尽统，确保全省领先地位。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

牛瑞华主持召开重点工作推进会

坚决打好2017年重点项目建设攻坚战

近日，在管委会第一会议室，区党工
委副书记李金勇主持召开了高新区2016
年度综合工作考核会议，对全区 2016年
度综合工作考核进行了安排部署。管委
会参加考核的各部门、各单位负责人共

40余人参加会议。
会议首先由人事劳动和社会保障

局、纪工委等部门负责人作为单项考核
牵头单位，分别对 2016年度综合工作考
核的内容、时间、方式、程序等事项进行

了解释说明和具体安排。最后，李金勇
对本次考核工作提出了明确指示，要求
各牵头单位严格按照方案认真考核，全
面准确、客观公正地反映被考核单位的
情况。记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

高新区2016年度综合工作考核会议召开

2016年，面对经济下行压力较大，
房地产调控，财政经济形势严峻的困
难局面，区财政局紧盯全年目标任务，
积极组织财政收入，不断挖掘增收潜

力，实现了新形势下财政收入的持续
稳步增长。

截至目前，高新区公共财政预算收
入累计完成 340116 万元，同比增长

21.03%，增速在全市 16县（市）区中排名
第四，其中税收收入完成 292379万元，
增长19.51%。
记者 孙庆辉 通讯员 赵通

不断培植新税源 财政收入稳增长
高新区圆满完成2016年公共财政预算收入

郑州高新区法院拍摄的以反校园欺
凌为主题的青少年普法微电影《守护彩
虹》近日在郑州中学举办首映式。

据介绍，郑州高新区法院结合当前
校园欺凌问题日益多发的现状，更好地
开展校园普法工作，以反校园欺凌为主
题拍摄制作了这部青少年普法微电影

《守护彩虹》。
郑州中级人民法院党组成员、副院

长刘玉华，高新区党工委委员、管委会副
主任姚五洲以及制作方导演和主要演职
人员出席了微电影首映式。

微电影以 4 名高三学生为背景，
教育青少年面对校园欺凌，不能以暴

制暴，以身试法，要借助老师、家长及
社会的力量，采取合理合法的方式保
护自身合法权益。 1400 余名师生认
真观看了影片，纷纷表示要勇敢对校
园欺凌说“不”，争做知法、懂法的好
少年。
记者 孙庆辉

“法律大餐”送进校园

■民生工程


